

Bundesministerium für
Unterricht, Kunst und Kultur

XXIV. GP.-NR

9386 /AB

16. Dez. 2011

zu 9569 /J

bm:uk

Frau
Präsidentin des Nationalrates
Mag. Barbara Prammer
Parlament
1017 Wien

Geschäftszahl: BMUKK-10.000/0248-III/4a/2011

Wien, 15. Dezember 2011

Die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 9569/J-NR/2011 betreffend Alfred Klahr-Gesellschaft, die die Abg. Dr. Susanne Winter, Kolleginnen und Kollegen am 20. Oktober 2011 an mich richteten, wird wie folgt beantwortet:

Zu Fragen 1 bis 3:

Vom Bundesministerium für Unterricht, Kunst und Kultur wurden seit 2. Dezember 2008 keine Förderungen an die Alfred Klahr Gesellschaft vergeben.

Die Bundesministerin:

